

平成 30 年 8 月

### 園周辺の路上駐車について

(2018 年度 苦情 1)

朝夕の送迎時に自動車に乗ってこられる方が、園周辺の路上に駐車するため、一般の方の通行に支障をきたしている。また自動車のかげから幼い子どもが飛び出してくるなどたいへん危険である。改善してほしい。

(対応)

以下の内容の通知文を全保護者に発信しました。

平成 30 年 8 月 8 日

保護者のみなさまへ

東成山水学園

#### 自動車での園児送迎について（重ねてのお願い）

最近、園児の送迎に際して自動車を使われる方が増加しています。朝夕の時間帯、園周辺に駐車車両が集中することもあり、一般の方の通行に支障をきたしております。また、幼い子どもさんが自動車のかげから突然飛び出したりすることもあり、たいへん危険です。このため、近隣からの苦情だけでなく、東成警察署からも事態を改善するよう強く指導されています。

また、7 月には、大東市の保育園で保護者の自動車から降車中の 2 歳の女儿が、他の保護者の運転する自動車にひかれて死亡するといった痛ましい事故も発生しています。

園周辺の路上はたいへん狭く、駐車禁止区域であることをご理解していただき、自動車での送迎については、自粛していただきますよう切にお願いいたします。

やむを得ず、自動車を利用される場合は、付近のコインパーキングなどを活用されるようお願いいたします。